

Delegiertenversammlung 2011

Geschrieben von: Jürgen Wetteroth
Samstag, den 14. Mai 2011 um 21:43 Uhr

Die **Delegiertenversammlung** am heutigen Samstag, den **14.5.2011** war die siebte in der Geschichte unseres Verbandes, aber die erste unter dem im letzten Jahr beschlossenen neuen Verbandsnamen **Floorba**

II BW

Nach Tübingen angereist waren insgesamt neun Delegierte aus Calw, Konstanz, Ludwigshafen, Schriesheim, Stuttgart-Feuerbach und Tübingen.

Neben den Tätigkeitsberichten des Vorstands und der Kommissionen standen auch Vorstandswahlen auf dem Programm. In ihren Ämtern bestätigt wurden als Vizepräsident Thomas Haas und als Kassenwartin Annegret Seitz. Gemeinsam mit Clemens Alex (Präsident), Volker Wahl (Vizepräsident) und Jürgen Wetteroth (Vizepräsident), deren Amtszeit noch bis 2012 läuft, führen sie damit für weitere zwei Jahre die Geschicke des Verbandes.

Der Vorstand bedankt sich bei den Teilnehmern für die angenehme und konstruktive Atmosphäre. Das Protokoll wird den Mitgliedern in Kürze per E-Mail zugeschickt werden.